

Evacuan a 30 personas de sus viviendas en Chiconcuautla por incendio forestal

El Ciudadano · 15 de marzo de 2025

El grupo de pobladores fue llevado al Palacio Municipal para recibir atención mientras se realizan los trabajos necesarios



Las fuertes rachas de viento de la madrugada de este sábado 15 de marzo reactivaron el **incendio forestal en el cerro Tlalhuapan** en el municipio de **Chiconcuautla**, por lo que fueron evacuadas **30 personas** de manera preventiva.

También puedes leer: [Ejecución del adolescente Jordy N., primo de El Caicas, desata cacería humana en Villa de Atencingo, Chietla](#)

Las llamas de fuego se propagaron rápidamente e incluso amanearon con alcanzar las viviendas de la zona, lo que **generó pánico en la población**.

Mediante su cuenta en X, Protección Civil del gobierno de Puebla informó que las personas desalojadas habitan en las faldas del cerro, por lo que eran **más vulnerables de sufrir afectaciones**.

El grupo de pobladores fue **trasladado al Palacio Municipal de Chiconcuautla** para ser atendido mientras se realizan los trabajos correspondientes para combatir el siniestro.

La dependencia estatal reveló que el incendio había sido controlado recientemente en un **80 por ciento y liquidado en un 50 por ciento**, pero se reactivó debido al intenso viento y la sequedad de la zona.

Tras una mesa de trabajo, brigadistas y personal de Protección Civil municipal y estatal subieron al cerro para realizar **labores de sofocación y evaluar daños y superficie afectada**, debido a que el siniestro se extendió a más zonas.

Por su parte, el alcalde de Chiconcuautla, **Roque Morales**, informó que sostuvo comunicación con el gobierno estatal, quien brindará servicio de **apoyo aéreo para combatir las llamas de fuego**.

Comentó que existen **tres brigadas contra incendios** en las comunidades de **Toxtla, Tlalhuapan y Tezonquila**, en esta última ya se atendió por completo.

Hasta el momento **no se reportan viviendas afectadas o personas lesionadas**, pero las autoridades municipales y estatales continuarán en el polígono para controlar el incendio que se ha extendido durante dos días.

Foto: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)